



DIMANCHE 18 JUIN 2023

LA MARCHÉ AVEC DIEU SOURCE DE BÉNÉDICTIONS

TEXTE DE BASE

GENÈSE 26: 12-17

Docteur *Marcel*
BOMBOKO
PASTEUR PRINCIPAL

 **CEF
LA BANNIERE**

«Isaac sema dans ce pays, et il recueillit cette année le centuple; car l'Éternel le bénit. Cet homme devint riche, et il alla s'enrichissant de plus en plus, jusqu'à ce qu'il devint fort riche. Il avait des troupeaux de menu bétail et des troupeaux de gros bétail, et un grand nombre de serviteurs, aussi les Philistins lui portèrent envie. Tous les puits qu'avaient creusés les serviteurs de son père, du temps d'Abraham, son père, les Philistins les comblèrent et les remplirent de poussière. Et Abimélec dit à Isaac: Va-t'en de chez nous, car tu es beaucoup plus puissant que nous. Isaac partit de là, et campa dans la vallée de Guéar, où il s'établit.» Genèse 26: 12-17

Marcher avec Dieu, c'est marcher selon Sa Parole, selon l'Esprit Saint. Celui ou celle qui marche avec Dieu est la personne qui inspire la crainte et la frayeur. Non seulement cette personne crée la frayeur mais aussi s'accompagne de grâces. Très souvent, nous cherchons les bénédictions et les grâces, mais cela ne se trouvent qu'en Dieu.

1. La marche avec Dieu crée la frayeur

La Bible dit qu'Isaac était devenu riche et il allait en s'enrichissant de plus en plus, jusqu'à ce qu'il devint fort riche.

Tout le monde n'appréciera pas toujours ton progrès. Mais lorsque Dieu décide

de te bénir, rien ne peut l'en empêcher.

Isaac avait compris que partout où il pouvait se trouver, s'il marchait avec Dieu, les circonstances pouvaient changer:

- Le mal se change en bien;
- l'échec en réussite;
- la stérilité en fécondité.

Rabah, la prostituée confirme cette pensée lorsque dans Josué 2: 8-9: «Avant que les espions se couchassent, Rahab monta vers eux sur le toit et leur dit: L'Éternel, je le sais, vous a donné ce pays, la terreur que vous inspirez nous a saisis, et tous les habitants du pays tremblent devant vous.»

Le succès d'Isaac provoqua non seulement la frayeur mais aussi la jalousie. C'est ainsi qu'Abimélec le chassa de chez eux en lui disant qu'il est devenu plus puissant qu'eux. En marchant avec Dieu et selon Sa Parole, que tu le veuilles ou pas, il y aura deux réactions: :

- Celle de ceux qui t'apprécient d'avantage parce qu'ils sont du même côté que toi;
- Celle de ceux qui sont effrayés car tu vas d'exploits en exploits.

La marche avec Dieu nous donne de l'avance sur les autres.

Si tu constates que Dieu bénit quelqu'un, toi

aussi bénit la personne. Ainsi, Dieu te bénira aussi. «L'Éternel dit à Abram: Va-t'en de ton pays, de ta patrie, et de la maison de ton père, dans le pays que je te montrerai. Je ferai de toi une grande nation, et je te bénirai; je rendrai ton nom grand, et tu seras une source de bénédiction. Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront; et toutes les familles de la terre seront bénies en toi.» Genèse 12: 1-3

Mais si tu oses maudire celui ou celle que Dieu bénit, tu seras édifié comme Balak. Balak avait peur des enfants d'Israël. C'est la raison pour laquelle il demanda à Balaam de les maudire. Et lorsqu'il ce dernier ouvrit sa bouche pour maudire le peuple de Dieu, ce sont des paroles de bénédictions qui sortirent.

2. La marche avec Dieu s'accompagne de différentes grâces

Abimélec n'avait pas compris que la présence d'un enfant de Dieu dans un lieu est une source de bénédictions pour tous.

a. Isaac lui-même est béni

La Bible déclare dans Psaumes 113: 7- 8: «De la poussière il retire le pauvre, Du fumier il relève l'indigent, Pour les faire asseoir avec les grands, Avec les grands de son peuple.»

Parlant d'Abraham dans Genèse 13: 2, la Bible dit: «Abram était très riche en troupeaux, en argent et en or.»

C'est le cas aussi du roi Salomon qui était célèbre non seulement pour sa sagesse, mais aussi pour son incommensurable richesse.

Dans Psaumes 1: 3, le Psalmiste dit: «Un homme qui marche selon le conseil de Dieu est comme un arbre planté près d'un courant d'eau, Qui donne son fruit en sa saison, Et dont le feuillage ne se flétrit point: Tout ce qu'il fait lui réussit.»

b. Isaac est beaucoup plus puissant

Abimelec ne voulait plus d'Isaac, car ce dernier était beaucoup plus puissant qu'eux.

Les syriens disaient que le peuple d'Israël était plus fort qu'eux parce que leur Dieu était le Dieu des montagnes: «Les serviteurs du roi de Syrie lui dirent: Leur dieu est un dieu de montagnes; c'est pourquoi ils ont été plus forts que nous. Mais combattons-les dans la plaine, et l'on verra si nous ne serons pas plus forts qu'eux.» 1 Rois 20.

Puis 1 Rois 20: 28 ajoute : «L'homme de Dieu s'approcha, et dit au roi d'Israël: Ainsi parle l'Éternel: Parce que les Syriens ont dit: L'Éternel est un dieu des montagnes et non un dieu des vallées, je livrerai toute cette grande multitude entre tes mains, et vous saurez que je suis l'Éternel.»

Le Dieu d'Israël n'est pas seulement le Dieu des montagnes. Il est aussi un Dieu tout terrain. Il est le Dieu des montagnes; Il est le Dieu de la vallée; Il est le Dieu du désert; Il est le Dieu des eaux; Il est le Dieu de partout!

Dans la marche avec Dieu, Isaac a inspiré la terreur et Dieu l'a rendu fort riche et puissant. De plus, il est important de noter que le Dieu de Jacob est le Dieu tout terrain. Il peut combattre partout et remporter toutes les victoires. Quand on marche avec Lui, les changements sont certains. Les uns sont effrayés et les autres sont bénis et puissants.

Point de Décision

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou des conseils tirés de la Bible, veuillez nous contacter au :

 CEF La Bannière
 www.labanniere.org
 +243 81 68 87 480

 contact@labanniere.org
 12-14, Avenue Essandja,
Bon-Marché, Réf.: Hôtel
Phénix